

Vorrede zur zweyten Auflage.

Mit wahrer Freude über den auch meinen Drangenblüthen geschenkten Beyfall, habe ich nun das Vergnügen, meinen lieben Lesern diese zweyte unveränderte Auflage zu übergeben, mit der wiederholten Bitte, selbe auch ihren jungen Freundinnen bestens zu empfehlen, und sie dadurch mit mir auf dem Wege der Tugend fort zu führen; der Lohn dafür bleibt Ihnen bey dem Allmächtigen, der gute Handlung reichlich vergilt, gewiß nicht aus.

Was mich betrifft, so habe ich, um meinen Dank für ihren Beyfall zu beweisen, ein ganz neues schönes Titellkupfer für diese Auflage verfertigen lassen, was gewiß Ihres Beyfalls nicht unwerth seyn dürfte.

Mit wahrer Freude hatte ich die erste Auflage bearbeitet, aber nicht ohne Thränen unternahm ich diese Zweyte, da mir der unerbittliche Tod meine beste Freundinn, die gute Mut-